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PROCÈS-VERBAL DE LA DEUXIÈME SÉANCE

DU CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT DE L'ÉCOLE DE LA MAGDELEINE

TENUE LE 15 NOVEMBRE 2022 AU LOCAL 134,À 19 H

SONT PRÉSENTS : Mmes

MM.

Sandra Blouin, membre de la communauté

Fanny Cook, enseignante
Evelyne Delude, parent
Sophie Dufault, directrice (pas le droit de vote)
Métya Fauteux, élève
Nancy Guitard, directrice adjointe et secrétaire (pas le droit de vote)
Catherine Imbeault, membre de la communauté

Marie-Josée Imbeault, parent
Rosine Knafo, substitut au comité de parents
Geneviève Lajambe, enseignante
France Morissette, parent
Pascale Roy, enseignante
Valérie St-Amour, enseignante

Emeric Benoît, élève
Bruno Hauzaree, parent
Gilles Montreuil, délégué au comité de parents

SONT ABSENTS : Jacynthe Poudrier, représentante du personnel de soutien

l. Mot de bienvenue et ouverture de la séance

M. Montreuil souhaite la bienvenue aux membres du conseil d'établissement, constate qu'il y a
quorum et ouvre la séance à 19 h 02.

2. Secrétariat

Mme Guitard agira à titre de secrétaire.

3. Période de questions du public

Aucun public présent.
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4. Adoption de l'ordre du jour (adoption)
CE-22-23-1487

Mme Imbeault propose que les membres du conseil d'établissement adoptent l'ordre du jour tel que
modifié :

l. Mot de bienvenue et ouverture de la séance;

2. Secrétariat;

3. Période de questions du public;

4. Adoption de l'ordre du jour (adoption);

5. Lecture et adoption du procès-verbal du 18 octobre 2022 (adoption) (document #2722);
6. Suivi au procès-verbal du 18 octobre 2022;

6.1. Projection SASEC (approbation) (document #2705);

7. Nouvelles de l'école (information);

8. Parole aux représentants du conseil des élèves;

9. Points à traiter :

9.1. Déploiement des mesures (adoption) (document #2723);

9.2. Programme des services complémentaires (approbation) (document #2724);

9.3. Activités éducatives (approbation) (documents #2706M, #2725,#2726,#2727, #2728,
#2729, #2730,#2731,#2732,#2733, #2734);

9.4. Critères d'inscription des élèves 2022-2023 (consultation);

9.5. Politique de transport (consultation);

9.6. Calendrier scolaire 2023-2024 (consultation);

10. Points d'information :

10.1. Conseil d'établissement - Cahier aux membres et à la direction
(https.y/www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-
secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatoire)

Consultation des fiches #5, #16 et #17A; Consultation de la capsule Projet éducatif.

10.2. Politique locale de financement (document #2735);

10.3. Évaluation du projet éducatif et priorités 2022-2023 (documents #2736, #2737, #2738);
10.4. Projet éducatif 2023-2026;

11. Parole au représentant du comité de parents;

12. Correspondance (document #2739);

13. Levée de la séance.

Adoptée à l'unanimité
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5. Lecture et adoption du procès-verbal du 18 octobre 2022 (adoption) (document #2722)
CE-22-23-1488
Il est proposé par Mme St-Amour que les membres du conseil d'établissement adoptent le procès-
verbal du 18 octobre 2022 avec les modifications suivantes :

Point 4 : remplacer « une rétrospective » par « un retour sur la situation »;
Point 8 : remplacer la phrase « II y a eu une belle mobilisation de l'équipe et une prise de conscience
à avoir chez les élèves » par « II y a eu une belle mobilisation de l'équipe. Une prise de conscience a
été faite par nos élèves »;
Point 10 : corriger» Centre jeunesse-emploi » par « Carrefour Jeunesse-emploi »;
Point 13.4 : remplacer « soulève » par « mentionne »;
Point 17 : retirer « L'Ordre du jour étant épuisé ».

Adoptée à l'unanimité

6. Suivi au procès-verbal du 18 octobre 2022
6.1 Projection SASEC (approbation) (document #2705)

Mme Dufault apporte les précisions à ta suite des questionnements de la dernière séance
du conseil d'établissement sur la projection SASEC telle que contenue au document #2705.

CE-22-23-1489
Il est proposé par Mme Lajambe que les membres du conseil d'établissement approuvent la
projection SASEC telle que modifiée au document #2705.

Approuvée à l'unanimité

7. Nouvelles de l'école (information)
Mme Dufault informe les membres du conseil d'établissement des nouvelles de l'école :

> Nous venons de terminer la première étape. Les rencontres de bulletins ont lieu cette semaine
(jeudi et vendredi). Un questionnement sur la durée des rencontres (5 minutes) est soulevé;

> II y a des problématiques avec le portail Mozaïk pour les parents et les élèves depuis quelques
semaines;

> Nous sommes en processus de renouvellement du projet éducatif de l'école;
> L'élaboration du plan d'action, à la suite de la journée pédagogique du 14 octobre, est en

continuité. Une rencontre est prévue avec le personnel à ce sujet le vendredi 18 novembre. Il
est suggéré par le conseil d'établissement qu'une communication soit envoyée aux parents
pour faire le point et rappeler le service d'aide aux élèves. Une rencontre avec les parents est
à prévoir plus tard dans l'année, lorsque nous serons plus avancés dans le plan d'action;

> Les activités de finissants sont commencées. Les élèves ont reçu les photos de finissants et les
inscriptions pour le bal des finissants et la collation des grades du régulier sont débutées.

8. Parole aux représentants du conseil des élèves;
Les élèves informent les membres du conseil d'établissement des dernières nouvelles du conseil des
élèves :

> Le conseil d'élèves est en discussion en lien avec des projets possibles pour cette année.
> Ce midi, à la cafétéria, il y avait un kiosque du comité environnement en lien avec le

compostage. Le conseil des élèves, en collaboration avec le comité environnement, réfléchit
à différentes possibilités de gestion des déchets.
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9. Points à traiter

9.1 Déploiement des mesures (adoption) (document #2723);
Mme Dufault présente et explique le déploiement des mesures tel que contenu au
document #2723.

Le conseil d'établissement se questionne sur les utilisations possibles de l'annexe 95.

CE-22-23-1490
Il est proposé par Mme Morissette que les membres du conseil d'établissement approuvent
le déploiement des mesures tel que contenu au document #2723.

Approuvée à l'unanimité

9.2 Programme des services complémentaires (approbation) (document #2724)
Mme Dufault présente et explique le programme des services complémentaires tel que
contenu au document #2724.

Il est demandé de retirer l'orthopédagogue de la liste et les précisions concernant les
disponibilités du CJE.

CE-22-23-1491

Il est proposé par Mme Delude que les membres du conseil d'établissement approuvent le
programme des services complémentaires tel que modifié au document #2724.

Approuvée à l'unanimité

9.3 Activités éducatives (approbation) (documents #2706M, #2725 à #2734)
Mme Dufault présente et explique les activités éducatives telles que contenues aux
documents #2706M et #2725 à #2734,

igiiUlliiilBnll illiiuiiQNi
Voyage de ski (2706M) Mme Delude | Approuvée à l'unanimité | CE-22-23-1492
il|R||E|jiiiii|F!N8sS Slsiijio^
Spectacle de danse (#2725)

Atelier Krump (#2726)

Atelier préparatoire Tangente (#2727)

Salon de I'auto-FPT (#2729)

Visite de l'école Pierre-Dupuy-GAER-
FMS(#2730)

Visite de l'école Pierre-Dupuy - PEP-
Pré-DEP (#2731)

Cabane à sucre (#2732)

Visite Cégep (#2733)

Activité de financement - Don

Desjardins (#2734)

Mme Delude Approuvée à l'unanimité CE-22-23-1493

Une précision est demandée avant d'approuver l'activité #2728.
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9.4 Critères d'inscription des élèves 2023-2024 (consultation)
M. Montreuil présente la consultation sur les critères d'inscription des élèves 2023-2024.

9.5 Politique de transport (consultation)
M. Montreuil présente la consultation sur la politique de transport.

9.6 Calendrier scolaire 2023-2024
M. Montreuil présente la consultation sur le calendrier scolaire 2023-2024.

10. Points d'information :

10.4 Formation obligatoire CE - Capsules et fiches thématiques
Consultation des fiches #5, #16 et #17A; Consultation de la capsule Projet éducatif.

10.5 Politique locale de financement (document #2735)
Mme Dufault présente et explique la politique locale de financement telle que contenue
au document #2735.

10.6 Évaluation du projet éducatif et priorités 2022-2023 (documents #2736, #2737)
Mme Dufault présente et explique partiellement revaluation du projet éducatif et les
priorités 2022-2023. L'information sera complétée après les résultats de la 2e étape. Les
documents #2736 et #2737 ne sont pas présentés.

10.7 Projet éducatif 2023-2026
Mme Dufault informe les membres du conseil d'établissement du projet éducatif 2023-
2026.

11. Parole au représentant du comité de parents
M. Montreuil informe les membres du conseil d'établissement des dernières nouvelles du comité de

parents :

> Les élections ont eu lieu au comité de parents;
> La prochaine réunion est prévue te mercredi 16 novembre.

12. Correspondance (documents #2739)
Procès-verbal du CPE du 11 octobre 2022

13. Affaires diverses :

13.1 Tournoi de volleyball du RSEQ à venir le 4 décembre.
> II y a une demande pour vendre du café, jus, beignes sur place pour le financement de

l'équipe de volleyball. Le MagMonde est une alternative intéressante;
> II y a un intérêt pour un kiosque de vente de vêtements au logo de la Magdeleine.

14. Levée de la séance

Mme Lajambe propose la levée de la séance à 21 h 25.

Approuvée à l'unanimité
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Gilles l^çntreuil, président
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